

## Was war los im Kindergarten?

Das neue Kindergartenjahr 2019/2020 startete am Dienstag, 03.09.19. In allen vier Kindergartengruppen begrüßten wir das Jahr mit jeweils 18 Kindern. Die Eingewöhnung in den ersten Wochen klappte sehr gut. Es ist für Kinder und Eltern anfangs immer eine große Umstellung, aber mit der entsprechenden ZEIT und RUHE, die Elternhaus und Kindergarten den Kindern entgegenbringt, klappt die Eingewöhnung jedes Jahr prima.

In den ersten Wochen gab es für die Eltern aller Gruppen einen Kennenlern-Elternabend, in dem Fragen zur pädagogischen Arbeit gestellt werden konnten und ein Geburtstagsgeschenk für die Kinder gebastelt wurde. Es war ein schöner Abend in gemütlicher Runde.

Das pädagogische Personal hatte am Mittwoch, 18.9.19 und Donnerstag, 19.09.19 als Weiterbildung und um Bekanntes aufzufrischen, Erste Hilfe Kurs am Kind. Vielen Dank an Herrn Müller, der sich für uns Zeit genommen hat.

Im Team neu begrüßen dürfen wir in der Schmetterlingsgruppe Maria-Magdalena Sango (pädagogische Fachkraft) und Marion Bichler (pädagogische Fachkraft). (Bild)

Das gesamte Kindergartenteam wünscht allen Eltern und Kindern ein schönes und spannendes Kindergartenjahr 2019/2020 und freut sich auf eine offene Zusammenarbeit.